



Accidentes por incorrecta señalización de las vías

EN BREVE

En el siguiente artículo trataremos la responsabilidad derivada del titular de las vías en caso de accidente de tráfico, en los casos en los que una incorrecta señalización de dichas vías puede ser causante o un factor a tener en cuenta a la hora de plantear una **?reclamación de indemnización por accidente de tráfico?**.

1. Introducción

En el último, siglo el número de accidentes y la peligrosidad del transporte por carretera se ha multiplicado de forma notable. Las causas son diversas, entre ellas: el **aumento del número de vehículos en las carreteras, el incremento de velocidad que alcanzan**, entre otras.

La progresiva generalización del uso de automóviles en nuestra vida cotidiana ha hecho crecer también los accidentes. En la actualidad, **mueren anualmente alrededor de 1,5 millones de personas en el mundo debido a accidentes de tráfico, y entre 20 y 50 millones padecen traumatismos no mortales.**

A la vista de estos datos, **es importante tener en cuenta que la conducción ha d ...**